



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Réception à l'occasion de la Journée des Forces d'Auto-Défense japonaises

Le 7 Octobre 2024, Monsieur ABE Koji, Ambassadeur du Japon à Madagascar, a organisé dans sa résidence officielle la réception de la Journée des Forces d'Auto-Défense japonaises à Madagascar.

Le Commandant KAWASHIMA Keiko, attachée de défense à l'Ambassade du Japon à Madagascar et en poste au Kenya, a profité de l'occasion pour échanger des points de vue sur les défis dans la sécurité maritime de l'océan Indien occidental et la coopération en matière de défense et sécurité entre le Japon et Madagascar.

Les Forces d'Auto-Défense ont célébré leur 70ème Anniversaire d'existence. Les Forces d'Auto-Défense ont contribué à la stabilité de la paix et de la vie civile au Japon et auprès de la communauté internationale. En plus de participer aux opérations de maintien de la paix des Nations unies, les Forces d'Auto-Défense ont également mené de nombreuses opérations de secours d'urgence dans des pays touchés par des tremblements de terre, des tsunamis, des inondations et des typhons.

Le Japon et Madagascar sont également partenaires dans la valeur commune de l'Indo-Pacifique libre et ouvert (FOIP), qui vise un ordre maritime libre et ouvert fondé sur des règles, car tous deux sont des États insulaires de l'Indo-Pacifique. Ils sont également engagés dans le développement d'un ordre maritime libre et ouvert basé sur la FOIP.

Lors de son intervention, l'Ambassadeur du Japon a insisté sur la volonté du Japon de coopérer avec Madagascar pour le renforcement de la sécurité maritime de l'Indo-Pacifique libre et ouvert.